

Kreis blitzt Freitag in Allagen im Schrewenfeld

Warstein/Kreis Soest – Die Abteilung Straßenwesen des Kreises Soest weist darauf hin, dass vom 12. bis 16. August Geschwindigkeitskontrollen in Anröchte, Bad Sassendorf, Rühren, Soest und Warstein durchgeführt werden. Die Messungen erfolgen insbesondere an Schulen, Kindergärten, Senioren- und Behinderteneinrichtungen, Bushaltestellen und unfallkritischen Stellen.

Überwachen wird der Kreis Soest das Tempo der Verkehrsteilnehmer unter anderem am Montag, 12. August, in Anröchte, Kliever Straße (L747), am Dienstag, 13. August, in Bad Sassendorf-Lohne, Neuer Weg (L688), am Mittwoch, 14. August, in Rühren-Menzel, Menzeler Straße (L735), am Donnerstag, 15. August, in Soest, Hammer Landstraße (L670) und am Freitag, 16. August, in Warstein-Allagen, Schrewenfeld.

Der Kreis misst an weiteren Stellen ohne Ankündigung. Eine Änderung der oben genannten Planung aus unvorhersehbaren organisatorischen oder örtlichen Gründen (zum Beispiel technische Probleme, widrige Witterung oder Personalausfall) bleibt vorbehalten. Es besteht kein Anspruch auf Durchführung der geplanten Messungen. Neben dem Kreis Soest und der Polizei führt die Stadt Lippstadt eigene Messungen im Stadtgebiet Lippstadt durch.

Pensionäre fahren nach Minden

Warstein/Minden – Der Pensionärsverein der Belecker Unternehmen von AEG Power Solutions, Hitec-Imaging und Infineon unternimmt am Donnerstag, dem 29. August, eine Ausflugsfahrt nach Minden. Es fährt ein Bus von Mönneblitz-Quente ab folgende Haltestellen: Bushof Quente 8 Uhr, Busbahnhof Belecke 8.05 Uhr, Evangelische Kirche Warstein 8.15 Uhr, Sparkasse Suttrop 8.25 Uhr, Markt Rühren 8.35 Uhr. Die Ankunft in Minden ist für 11 Uhr vorgesehen. Dann erfolgt eine dreistündige Schifffahrt auf der Weser. An Bord können kleine Mahlzeiten bestellt werden.

Bei der Porta-Rundfahrt ab/an Weserpromenade gibt es ein kostenloses Kaffeegedeck. Ankunft des Schiffs ist um 13.30 Uhr in Minden Weserpromenade/Innenstadt. Dort folgt dann eine Stadtbesichtigung zur freien Verfügung bis 16.45 Uhr. Die Rückfahrt nach Hause erfolgt um 17 Uhr, Ankunft ist gegen 19 Uhr.

Eine Anmeldung erfolgt durch die Überweisung des Eigenanteils von 40 Euro auf das Vereinskonto bei der Volksbank Hellweg IBAN DE39 4146 0116 0041 7084 00. Die Überweisung muss bis zum 17. August eingegangen sein. Die Überweisung gilt als Anmeldung. Auf dem Überweisungsbeleg muss der Name, Vorname und die Einstiegsstelle stehen. Für Fragen steht der Vorsitzende Karl Jacobs, Tel. 0160 97553296 oder karljacobs@web.de, zur Verfügung.

An dieser Fahrt können auch interessierte Nichtmitglieder teilnehmen.



Zieleinlauf am Haus Dassel: So mancher Bobbycar-Pilot oder -Pilotin erzielte persönliche Bestzeiten.

FOTO: MATS LINNEMANN

Flitzende Bobbycars

Dasselpark wurde beim Ferienspaß zur Rennbahn

VON MATS LINNEMANN

Allagen/Niederbergheim – Am Donnerstag veranstaltete der Arbeitskreis Haus Dassel der Dorfinitiative Allagen/Niederbergheim zum wiederholten Male das Bobbycar-Rennen. Im Rahmen des Ferienprogramms versammelten sich die interessierten Kinder um 16 Uhr im Allagener Dasselpark, um mit den roten Flitzern den Park hinunter zu „rasen“ und ein paar schöne Stunden zu verbringen.

Nach der Begrüßung zogen die 15 Kinder die „Rennbahn“ hinauf, um die ersten Durchgänge der Fahrten durchzuführen. Für die Sicherheit und einen reibungslosen Ablauf sorgten die Verantwortlichen. Hierbei gab Jürgen Wrede die Startsignale, Frank Höffler, Uwe Schreier und Siegfried Kutscher sicherten die Strecke ab und Diana Wohlmeiner nahm die Zeiten im Ziel.

Zudem wurden Strohballen an unsicheren Stellen der Strecke positioniert, welche die Kinder im Notfall abfangen sollten. Außerdem trugen die Kinder zur eigenen Sicherheit einen Helm.

Nach einer kurzen Trinkpause startete dann auch das

„Ich glaube das waren super Rennen und die Eltern, das Orgateam und Kinder waren zufrieden. Eine Wiederholung wird angestrebt.“

Siggi Kutscher

Rennen, in dem die Kinder von Durchgang zu Durchgang ihre Zeit verbessern konnten. Sieger in der Altersklasse der Fünf- bis Siebenjährigen wurde Ben Wagener mit einer Bestzeit von 16,94 Sekunden. Niklas Ahring belegte mit seiner „persönlichen Bestzeit“ von 19,25 Sekunden“, wie er bekundete, den zweiten Platz belegte. Dritter wurde Florian Thiele mit einer Zeit von 20,29 Sekunden.

In der Altersklasse der Acht- und Neunjährigen triumphierte Mark Richter, der in einer wahren Spitzenzeit von 17,34 Sekunden die Zielinie überquerte. Zweite wurde hier Naomi Hüsch, mit einer persönlichen Bestzeit von 18,20 Sekunden. Platz drei in dieser Altersklasse ging an Pepe Heßling, der das Rennen mit einer Zeit von 18,47



Vor dem Start muss man sich stärken.



Und schon geht's los auf den Parcours im Dasselpark.

Sekunden beendete.

Nach dem Rennen konnten sich die Jungen und Mädchen mit Bratwürstchen stärken, worauf schlussendlich die Siegerehrung folgte. Hierbei wurde den Kindern eine Urkunde sowie ein kleines Geschenk übergeben, die die

Kinder an den erfolgreichen Tag erinnern sollen. Am Ende der Veranstaltung zog Siegfried Kutscher als Fazit: „Ich glaube das waren super Rennen und die Eltern, das Orgateam und Kinder waren zufrieden. Eine Wiederholung wird angestrebt.“

Fotowettbewerb: „Zeig uns Deinen Kreis Soest“

Kreis Soest/Warstein – Die Südwestfalen Agentur ruft unter dem Motto „Zeig uns Deinen Kreis Soest!“ zu einem Fotowettbewerb auf. Bis Sonntag, 11. August, haben Foto-Begeisterte ab 18 Jahren die Möglichkeit, den Charakter des Kreises aus ihrem Blickwinkel zu zeigen. Teilnehmer können ihre Wettbewerbsbeiträge auf Instagram unter dem Hashtag #meinkreissoestinswf posten. Unter den zehn Bildern mit den meisten Likes werden am Ende drei Gewinner ausgewählt.

„Wir wollen mit dem Fotowettbewerb die Vielfalt und Stärken der Börde-Hellweg-Region zeigen“, wird Marie Ting, Leiterin des Regionalmarketings bei der Südwestfalen Agentur, in einer Mitteilung ihres Hauses zitiert. Besondere technische Anforderungen gebe es nicht: „Es kann mit dem Smartphone oder auch mit der Digitalkamera gearbeitet werden, Hauptsache echt und selbst im Kreis Soest fotografiert.“ Hauptgewinn ist ein Sauerland-Rundflug, bei dem man die Region aus der Vogelperspektive entdecken kann. Der zweite Platz erhält einen Gutschein einer Bäckerei einlösbar für ein Schlemmerfrühstück am Sorpesee. Drittplazierte können sich auf einen Ausflug ins Fort Fun freuen. Die besten Fotos werden in den „Bilderspool Südwestfalen“ aufgenommen. Alle weiteren Infos unter www.bilderpool-suedwestfalen.de/fo-towettbewerb-kreis-soest/

DoKino mit Übertraschung

Belecke – In der Reihe „Kino für Kids“ des DoKino-Programms werden am kommenden Donnerstag in der Neuen Aula zwei Filme gezeigt. Zunächst um 16 Uhr - bei freiem Eintritt - ein Überraschungsfilm. Es handelt sich um einen turbulenten und lustigen Animationsfilm mit Tierfiguren. Bekannte Schauspieler und Schauspielerinnen haben Sprecherrollen übernommen, unter anderem Hape Kerkeling, Cosma Shiva Hagen und Gottfried John. USA 2016, 96 Min., FSK: ab 0 Jahren. Um 19 Uhr gibt's dann eine „atemberaubende Verfolgungsjagd in Schallgeschwindigkeit“: Sonic, the Hedgehog (so auch der Titel des Films), das populäre Maskottchen des Spieleherstellers SEGA, flieht vor außerirdischen Verfolgern, die seine Spezialfähigkeiten für ihre Zwecke missbrauchen wollen. USA, Japan, Canada 2020, 99 Min., FSK: ab 6 Jahren. Eintritt 3 Euro, Erwachsene 5 Euro. Die Ki will sich mit dieser - von der Sparkasse Hellweg-Lippe unterstützten - Reihe „Kino für Kids“ bemühen, in Ferienzeiten Kino für Kinder und Jugendliche anzubieten.

Messe fällt aus in Heilig-Kreuz

Belecke – Die Heilige Messe am Freitag, 23. August, um 9 Uhr in der Heilig Kreuz Kirche in Belecke fällt aus, da am Nachmittag um 14 Uhr ein Seelenamt mit anschließender Beerdigung ist.



Jubel gab's am Ende für alle Beteiligten. Der Bobbycar-Ferienspaß war wieder eine rundum gelungene Sache.